

Artikel vom 14.03.2019

Senioren-Union

Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen



Der neue Vorstand der Seniorenunion: Adi Widmann, Karin Linz, Franz Donauer, Rita Schweiger und Martin Besenrieder mit Europakandidat Benedikt Flexeder (v. l.).

Bei der Jahreshauptversammlung am 11. März in Helfenbrunn wurde nicht nur der Vorsitzende Franz Donauer in seinem Amt bestätigt, sondern der gesamte Vorstand wiedergewählt.

Den Kassenbericht für die Jahre 2017 und 2018 legte Karin Linz vor. Reibungslos verliefen die Wahlen, die der frühere Bundestagsabgeordnete Franz Obermeier leitete: Donauer wurde als Vorsitzender bestätigt, seine vier Stellvertreter heißen Rita Schweiger, Peter Wondra, Martin Besenrieder und Josef Schwentner. Schatzmeisterin bleibt Karin Linz, Schriftführer ist weiterhin Adolf Widmann. Die Beisitzer heißen Martin Gerlsbeck, Georg Gebler, Rudi Linz, Martin Mayer, Daniela Wladar und Hans Ecker.

Der Europakandidat Benedikt Flexeder präsentierte seine Vision eines Europa und rührte die Werbetrommel für Manfred Weber und die Europawahl am 26. Mai 2019.

[Lesen Sie hier den Bericht im Freisinger Tagblatt vom 14.3.2019](#) 

